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Abstract (en)
The construction part enables to build complete sections for tracks. The repeated arrangement of a single element (1) with contiguous elements (1')
by mutual pressure results in an opened or closed section. The circulation lanes (2) of each arrangement present an even surface and the mobility of
the elements is fixed. Side flanges (3) provide for the guiding of the vehicles both in straight lines and in curves.

Abstract (de)
Das einstückige Bauteil als Gliedstück ermöglicht den Bau von kompletten Strecken für Fahrbahnen. Es genügt ein einziges Teil (1), das in
entsprechend vielfacher Anordnung durch Zusammendrücken zweier benachbarter Gliedstücke (1') eine offene oder geschlossene Strecke ergibt.
Es wird dafür gesorgt, daß die Lauffläche (2) bei jedweder Anordnung eine einwandfreie Oberfläche hat und die Beweglichkeit der Teile fixiert ist.
Seitlich befindliche Schenkel (3) ergeben eine entsprechende Führung für das Fahrzeug sowohl in der Geraden als auch in der Kurve.
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